

Contribution à la publication  
de la Chancellerie fédérale  
"Bundesverwaltung in Wort und Bild"

---

Fin 1973, 121 pays étaient représentés en Suisse par des missions diplomatiques. 67 Ambassades et une légation ont leur résidence à Berne, 52 ambassades et une légation se trouvent à l'étranger. Trois nouveaux Etats ont reçu l'agrément pour accréditer un chef de mission diplomatique : il s'agit de la République Démocratique Allemande, du Qatar et de la République du Kenya. 34 ambassadeurs ont présenté leurs lettres de créance l'année passée. En ce qui concerne les postes consulaires en Suisse, on compte 87 consulats généraux, 109 consulats, 8 vice-consulats et 16 agences consulaires.

En comparaison à l'année 1972 où le Président de la République Fédérale d'Allemagne, Monsieur Gustav Heinemann, et le Président de la République d'Indonésie, le Général Souharto, ont été reçus en visite d'Etat, la Suisse n'en a pas reçu en 1973. Sir Alec Douglas-Home, Ministre des affaires étrangères de Grande-Bretagne, a fait une visite officielle en Suisse du 17 au 19 mai 1973. Plusieurs personnalités étrangères qui ont séjourné dans notre pays à titre officiel ou privé ont été reçues à Berne. Différents chefs d'état visitant à titre\* la Suisse ou qui y étaient de passage, ont été accueillis par le Service du Protocole qui s'est également occupé de l'organisation de différentes réception officielles.

\* privé

(Wetterwald)

